
Camminare insieme 
 

di Doriano Vincenzo De Luca 
 

ll progetto Nip (verso una Nuova Immagine di Parrocchia) ¯ stato elabora-
to dal Movimento un Mondo Migliore e sperimentato a partire dal 1971 
nella parrocchia di Vajont e poi in circa 1.500 parrocchie del mondo. La 
nostra parrocchia ha intrapreso questo cammino circa sei anni fa. 
Ĉ un progetto di evangelizzazione della cultura di un popolo che offre 
indicazioni di tappe, criteri operativi, presupposti teologico pastorali per il 
rinnovamento della vita parrocchiale alla luce dellôecclesiologia del Conci-
lio Vaticano II. Ĉ una proposta di carattere missionario, di permanente e 
sistematica convocazione di tutti gli abitanti del territorio perch® si mettano 
in relazione reciproca in nome della fede e assumano parte attiva nellôedifi-
cazione della Chiesa come corpo di Cristo. 
Ĉ unôesperienza di evangelizzazione che porta in s® lôautentica promozione 
della dignit¨ della persona umana intesa come essere-in-relazione. Ĉ un 
modo di evangelizzare che mentre edifica la chiesa ¯ proclamazione di 
quanto ¯ chiamata ad essere la societ¨. 
Si tratta in realt¨ di un pre-progetto, che ogni parrocchia ristudia e riapplica 

alla sua specifica realt¨ socio-religiosa, dopo unôanalisi della situazione, degli 
ostacoli e potenzialit¨ presenti nella realt¨ in vista del raggiungimento dellôidea-
le. Ogni anno la parrocchia, coinvolgendo il maggior numero possibile di per-
sone, effettua una verifica delle attivit¨ svolte e fa ñil puntoò sul cammino fatto. 
Su questa base tenendo sempre presente lôideale ultimo da raggiungere, i criteri 
operativi, viene elaborata una programmazione per lôanno pastorale successivo. 
Siamo arrivati alla conclusione della prima tappa, detta kerygmatica o di annun-
cio, che sfocia nellôAvvenimento Redentore, che celebreremo dallô1 allô8 no-
vembre: una significativa esperienza di fraternit¨ ecclesiale, vissuta in piccoli 
gruppi (Centri del Vangelo), che continueranno ad incontrarsi mensilmente. Da 
questo evento parte la seconda fase del cammino pastorale (tappa di evangeliz-
zazione), ovvero di approfondimento e maturazione della fede attraverso un 
itinerario di confronto tra vita e vangelo. 
Mi piace concludere con una preghiera del teologo Reinhold Niebuhr, che ho 
gi¨ riportato nellôintroduzione al programma pastorale: çO Dio dacci la serenit¨ 
per accettare quello che non si pu¸ cambiare, il coraggio di cambiare quello che 
va cambiato e la saggezza per distinguere lôuno dallôaltroè. A noi il compito di 
camminare insieme! 
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